

# ¿Cali o Bogotá? Las razones de los alcaldes para ser sede de la COP de biodiversidad

Desde que se conoció que entre Cali y Bogotá se elegirá la sede de la cumbre de biodiversidad más importante del mundo, los alcaldes de ambas ciudades han empezado una intensa campaña en redes sociales para ser los elegidos.

Redacción Ambiente

12 de febrero de 2024 - 10:29 a. m.



Guardar

0



¿Cali o Bogotá? Los alcaldes de ambas ciudades

Foto: Pexels - Gustavo Torrijos



Escucha este artículo

Desde el jueves (8 de febrero), cuando el Ministerio de Ambiente anunció que Cali y Bogotá son las ciudades finalistas entre las cuales se decidirá la próxima sede de la Cumbre de Biodiversidad de la ONU, más conocida como COP16, los alcaldes de ambas, Carlos Fernando Galán (Bogotá) y Alejandro Eder (Cali), han iniciado una intensa campaña a través de redes sociales exponiendo los argumentos que, a su parecer, harían a la ciudad que lideran la mejor sede para el evento. **(Puede leer: Histórico informe revela el “alarmante estado” de las especies migratorias)**

Los argumentos, que en redes sociales han estado acompañados de los *hashtags* #BogotáEsCOP16 y #CaliSeremosCOP16, pasan por lo ambiental y lo logístico y han estado impulsados por académicos, investigadores y personalidades de cada una de las regiones. Cabe resaltar que, además de las finalistas, las otras ciudades que se postularon para hospedar este evento fueron San Andrés, Bucaramanga, Cartagena, Quibdó y Barranquilla.

Hace unos días, a través de un video, Galán señaló cuáles son las razones por las que la capital del país debería ser la sede de la cumbre de biodiversidad más importante del mundo: “Desde lo ambiental, tenemos el páramo más grande del mundo: Sumapaz; 17 humedales y somos la capital biodiversa del país más biodiverso del mundo. Desde lo logístico, tenemos la infraestructura más moderna y completa para recibir a los más de 12.000 asistentes a este gran evento, así como el aeropuerto más grande y mejor conectado del país. Ninguna otra ciudad tiene nuestra riqueza ambiental, infraestructura y gente”. **(Le puede interesar: Se esperaban incendios, pero hay una anomalía muy particular en la Amazonia)**

A su vez, Alejandro Eder, en compañía de su esposa, Taliana Vargas, manifestó a través de un video que “Cali merece la COP porque somos una de las ciudades más biodiversas del mundo, porque estamos listos, porque estamos unidos: el sector público, privado, la universidad, organizaciones ecologistas, organizaciones de base. ¡Vamos caleños! Duros todos a empujar que estamos muy cerca de tener la COP”.

Además de los videos, los alcaldes de ambas ciudades ya tuvieron su primer intercambio a través de la red social X, antes Twitter. A un tuit en el que le recordaban al alcalde Galán la famosa frase de “Cali es Cali, lo demás es loma”, este respondió: “Así es, Cali es Cali, pero Bogotá es loma. Más de 14 mil hectáreas en nuestros Cerros Orientales, con una variedad enorme de fauna y flora, o los páramos que nos rodean: Sumapaz, Guerrero y Chingaza. Loma es tener el páramo más grande del mundo, el páramo de Sumapaz, que supera los 4 mil metros de altura. Cali es Cali, [#BogotáEsCop16](#)”. **(También puede leer: [Un pingüino amarillo nunca antes visto fue captado por un fotógrafo de naturaleza](#))**

En respuesta a Galán, Eder le señaló: “Querido Carlos Fernando, sos el alcalde de la capital de Colombia, y yo soy el alcalde de la sucursal del cielo: la de los guardianes ancestrales de la biodiversidad del Pacífico, la de los siete ríos. Aquí, los árboles bailan mientras más de 600 especies de aves cantan salsa. Nos vemos en la [#COP16](#) alcalde ¡un abrazo!”.

Varios académicos e investigadores como Brigitte Baptiste Ballera, rectora de la Universidad EAN; el exministro de Ambiente, Manuel Rodríguez Becerra; la exviceministra de Ambiente, Sandra Vildary; y Daniel Cadena, decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de los Andes, entre otros, han respaldado la postulación de Bogotá. **(Puede interesarle: [Emergencia en el Caribe por derrame de petróleo proveniente de un barco](#))**

## **¿Cómo se elige la ciudad que será sede de la COP16?**

Como [nos contó](#) hace algunas semanas David Cooper, secretario ejecutivo de la Secretaría del Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), la organización que está a cargo de la COP16, la elección final de la ciudad que alojará la cumbre de Biodiversidad está en manos del gobierno colombiano.

Sin embargo, el Convenio sí establece unos criterios que, sobre todo, giran en torno a los “centros de convenciones, las posibilidades para el transporte local e internacional, para la seguridad, entre otras cosas”, decía Cooper. Como publicó la

internacional, para la seguridad, entre otras cosas , decía Cooper. Como explico la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, la semana pasada, solo Cali y Bogotá superaron las condiciones mínimas establecidas por la organización. **(Puede leer: La Amazonia y una carta sobre el fin de los mundos, pero sin punto final)**

Los argumentos de los alcaldes de Cali y Bogotá para ser la sede de la cumbre de b

Si bien todavía no se conoce la fecha en la que el gobierno colombiano dará a conocer la ciudad que hospedará esta cumbre, que se realizará a finales de octubre e inicios de noviembre de este año, Cooper, decía a finales de enero, que esperaba que fuera bastante pronto.

---

### Por Redacción Ambiente

#### Temas recomendados:

[Cali](#)[Bogotá](#)[COP16](#)[Cumbre de Biodiversidad](#)[COP de biodiversidad](#)[Biodiversidad](#)

Síguenos en Google Noticias



Sin comentarios aún. **Suscribete e inicia la conversación**